
REQUERIMENTO Nº 15/2018 

 

AUTOR: VEREADOR PASTOR RONALDO NERIS DE JESUS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, solicitando que prestes 

a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

- Qual o valor gasto pela Municipalidade de Aparecida do Taboado com 

Empresas de prestação de serviço de Assessoria Jurídica, discriminando o 

nome da Empresa, os valores pagos mês a mês, desde o ano de 2013 até a 

presente data; 

- Quais os processos, que no período citado foram e/ou estão sendo 

defendidos por Empresa de Assessoria Jurídica; 

- Quantos e quais os servidores lotados no cargo de Advogado junto à 

Prefeitura Municipal, efetivos e comissionados, no mandato passado e no 

atual; 

- Qual o valor dos vencimentos mensal de cada Advogado no período 

mencionado. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Existe muita polêmica com relação a valores 

gastos pela administração pública municipal, referentes à prestação de 

serviços de Assessoria Jurídica. 

        Estou encaminhando o presente requerimento 

justamente para conhecer esta realidade, haja vista se tratar de uma questão 

séria e que carece de esclarecimentos. 

     Assim, por não sabermos detalhes desta 

situação e por entender que é nosso dever e direito fiscalizar os atos da 

Administração Municipal, até para esclarecer aqueles que nos indagam a 

respeito, estou encaminhando este requerimento, para que Vossa Excelência 

nos forneça as informações descritas acima, após aprovação do Douto 

Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 25 de junho de 2018. 

 

 

Pr. RONALDO NERIS DE JESUS   

         VEREADOR 


